小学生にも防犯ブザーを

不審者対策として現在、小学生にはホイッスルを、中学生に はブザーが入学時に配布します。

日本共産党は「緊急の時には、吹けない。 小学生から防犯ブザーの配布を」と以前から 提案してきましたが、「見直しをする」と答弁がありました。

少人数学級の実現を

西三河でも4市が、愛知県の少人数学級制度に上乗せして 実施しています。

子どもたち一人一人に目が行き届き、教員の負担を減らす 少人数学級の実現を求めました。

〇印は、県の制度で、小1,2、中1で35人学級 数字は、各市独自の少人数学級の1クラスの人数

	小1	小2	小3	小4	中 1	中 2	中3
岡崎	0	0			0		/
豊田	3 2	0	3 5	/	0	3 5	3 5
安城	3 0	3 0	3 5	/	0	/	/
知立	0	0	3 5	3 5	0	/	/
みよし	0	0	3 5	/	0	/	/

土砂災害危険区域に対策を

広島市の土砂災害地域は花崗岩が風化した「まさ土」の地 盤でした。

岡崎市には土砂災害の危険箇所が 1186箇所あります。そのうち土砂災害

警戒区域に指定しているのは350箇所しかなく、 あるのは、わずか109箇所。警戒区域表示看板と早急な土砂 流出対策を求めました。

安い給料でどこれ いれど包括セン地域支援という は人手不足

できています。なべから一人暮らしも 生活できません。 介護士の 障されない。要支い。介護の質も保の受け皿は作れな イアによる地域支NPOやボランテ保険からはずし、 援に移行します。 日本共産党は、 のサ 要支援1

ヘルパー

389 人

516 人

要支援のサービス平均受給人数 H25

子育て新制度 保育の

も保育士にも大変です 時間が違う子どもたちが同 子どもたちにも保護者に 部屋で保育されます。 延長保育児と、

保育の質を守れ

参入できる保育の民営化を 今回の法改正は、

園と保育園の機能を持つ 幼稚園を平成29年から幼稚

> 幼稚園児 見と、帰りの一般延長保育

制度」を昨年8月に成立さ

市立幼稚園に保育所

梅園・広幡・

矢作の市立

ら変える「子ども子育て新国は、保育制度を根幹か

日本共産党は要求しました 子どもの権利保障最優先に

③子育て支援の予算大幅増額 ②保育に格差をもちこまない ①子どもの権利保障を最優先 自治体の責任で実施

問

になり心配です。 ない人でも保育できること 「小規模保育」 では、

資格

「要支援」のサービス守れ

介護保険制

-さんがある

2 千 を「原則介護度3以上」 としました。 人ホームの待機者は岡崎市の特別養護 八ホームの入所 国は今後、特別 国は今後、 約老

できない場合は、 できない場合は、特別なとかったり、家族介護がか低くても認知症がひ 日本共産党は

要支援1

要支援2

特養入所可能に 介護度2以下で

2 0

デイサービス

441 人

633 人

抑えるよう質しました。

児童育成センター 月7000円に値上げ

来年度から児童育成センターの育成料を1000円値上げして月 額 7000 円とします。長期休業時は開所時間を 30 分繰り上げて 7 時半からとしますが、500~2000円の加算をつけます。ま た、児童扶養手当受給者は半額に減免されます。

日本共産党市議団は、減免制度ができたことは前進で賛成です が、値上げには反対しました。

体が責任をものが継続できる 迫りました。 継続できるよう自の人たちのサービ サービス

特養入所

「原則介護度3以上

要支援者

ビスはずし

保険料引き上げ抑え

して保険料の引き上げたとのこと。 0円前後を検討している 険料は本人非課税で月岡崎市の現在の介護 00円。来年から4 4 保 る を崩 0

る よう求めました。

8

市民の要求おきざりに B01/3-7D2

②本当に必要な事業か

聞く姿勢ではありません。

つけられていました。(日本共産党のみが反対)れました。しかし、今年3月の予算議会で、すで

2ました。しかし、今年3月の予算議会で、すでに設計費が8月29日の新聞発表で、市民は初めて計画と費用を知らさ

①市民の声聞く姿勢な

日本共産党は

ح

0)

計

画に反対します

これで市民の要求実現

10台走らせて1年間

特養ホーム建設 100床への補助

6億円

給食費を無料に 小中学生全員 1年間

民間学童保育支援 公立学童と同負担に

公立保育園新設

災害用屋外スピーカー

鈴木まさ子 市議会議員



市議会議員 きまた昭子



2014年9月議会 第 48 号

市民アンケートにみなさまのご意見をおよせください

jcp-o@m2.catvmics.ne.jp

発行:日本共産党岡崎市議団 電話/FAX 23-6397

吹矢橋から竹千代橋

まで乙川両岸約1k mの道路、石だたみ 風の舗装をする



東岡崎駅前交通広場 (予定)の上にペデ ストリアンデッキを つくり乙川を眺望



徳川四天王の石像を 篭田公園への遊歩道 に設置



共産党市議

寸

人道橋

の必要性、

にぎわ けた乙川

創

の見通し

の甘さの

市

民不在

で

主な事業と費用です

7

るやり

方を質

まし

内田市長は、

来年

度から5年間

か

、周辺の整備計画を発表しまし

た

本

八道橋

舟

ツ

と明代橋の間に 幅 17mの人道橋 (18 をかけ、中央 緑道を通り篭田公園 へ游歩道



家康生誕祭に3万5 千個の電球を乙川に 流す



1.6億円

五万石舟10艘、貸 しボート・カヌーな ど年間通して運営

目民清風会

の会派 は

市民が期待してい 進捗して重点施策

確実に進捗する

お願いする。

反対)市民の声をすでに設計費が

公明党 (意見なく賛成)

大会や桜まつりなどは、河川敷を整備することで十分楽しめくり」と説明していますが、計画は示されていません。花火市長は、「人道橋と遊歩道でイベントを行い、観光で町づ

民政クラブ (意見なく賛成)

黎明

自慢できる

③税金は、

市民の暮らしに

な観光計画もなく税金投入しても、市民は、増税で暮らしがたいへん

市民に還元されません。経済効果の試算も新た

ます。

していただきたいすばらしいもの

\equiv \mathbb{Z}